



# 元気くん通信



令和5年  
8月18日  
桑野小学校  
第5号

## 【七夕 お話の会】

7月11～13日まで図書委員会による「七夕 お話の会」が図書室で行われました。毎年たくさんの児童が参加してくれるので今年は、参加日を低・中・高学年の3日間に分けて実施してくれました。図書委員会の皆さんが本を選び、練習してきた読み聞かせを参加した児童は熱心に聞いていました。本校では、毎週金曜日に地域ボランティアの皆さんによる読み聞かせがあります。図書委員会の皆さんは地域ボランティアの皆さんを参考にした、素晴らしい読み聞かせをしてくれました。これらの活動によって少しでも読書に関心を持ち、本に親しむ児童が増えることを願っています。



## 【夏休みプール開放】

昨年度のプール開放は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で1日のみでしたが、今年の夏休みは、保護者の皆様のご協力により、プール開放を6日間行うことができました。天候や工事等の関係で日数は少し少なくなりましたが、開放日には、たくさん子どもたちが参加し、楽しく水遊びや水泳練習をすることができました。また、とても暑い中でしたが、まぶしい日差しの中、元気に泳ぐ子どもたちの姿を見ることができました。プール指導当番にご協力いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。プール開放は終了しましたが、子どもたちの夏休みは、まだ2週間ほどあります。計画的に課題等に取り組み、生活リズムを整え、9月1日の授業開始に備えられるよう声かけをしていただければ幸いです。



## 【市・県水泳検定会】

市小学校水泳検定会が7月21日しんきんサンアリーナプールで行われました。本校からは、8名の代表の皆さんが参加しました。全員自由形の種目へ参加しました。大会に向けて練習を重ねてきた選手の皆さんは、日頃の練習の成果をしっかりと発揮し、自分の目標タイムクリアを目指して頑張りました。一人一人がベストを尽くし、とても素晴らしい泳ぎを見せてくれました。市の大会で級をクリアした選手は8月1日の県大会へ参加しました。県大会はむつみスイミング（蔵本プール）で行われました。新しく屋根がついたプールで全力を出して頑張ることができました。つぼみっ子の素晴らしい頑張りをすることができました。



## 【創立150周年について】

本校は、来年度創立150周年を迎えます。この間、たくさんの児童が本校で学び巣立って行きました。また、多くの保護者や地域の方にも支えられてきた結果、この長い歴史の節目を迎えることになりました。今年度は、150周年に向けての準備を行いたいと思います。実行委員会の設置や各種行事の計画等を進めるにあたり保護者の皆様のご協力が必要です。お忙しい中とは存じますが、色々な役割や活動をお願いすることがございます。なにとぞ、ご理解とご協力をお願いいたします。